

Kellerabteil in Gnigl in Flammen: Drei Verletzte

23. August 2013 06:39 Akt.: 23. August 2013 07:31



Eine Bewohnerin erlitt eine Rauchgasvergiftung. - © FMT-Pictures T.A.

Bei einem Kellerbrand in der Mauracherstraße im Salzburger Stadtteil Gnigl wurden in der Nacht von Donnerstag auf Freitag insgesamt drei Bewohner verletzt. Der Brand konnte rasch von der Feuerwehr gelöscht werden.

[Verletzte bei Kellerbrand](#)

Die Einsatzkräfte wurden am Donnerstag um 22 Uhr zu einem Brand in einem Mehrparteienhaus in Gnigl beordert. Ein Kellerabteil stand in Brand. Einige Anrainer mussten evakuiert werden, drei Personen wurden mit Verdacht auf Rauchgasvergiftung mit dem Roten Kreuz ins Landeskrankenhaus Salzburg eingeliefert, teilte die Polizei in einer Aussendung Freitagfrüh mit.

Kellerbrand: Polizei ermittelt

Die alarmierten Kräfte der Berufsfeuerwehr Salzburg und der Feuerwehr Bruderhof konnten den Brand rasch löschen. Da die Brandursache noch völlig unbekannt ist, hat die Polizei insdes Erhebungen eingeleitet.

